

Un nene de 2 años murió ahogado tras caer a una acequia en Maipú



Un nene de 2 años murió esta mañana tras caerse a una acequia en Maipú.

El hecho ocurrió a las 10 de este jueves cuando los padres se encontraban trabajando en una finca y dejaron al niño al cuidado de una tía.

En un descuido de la mujer, el menor cayó a una acequia. Cuando los padres advirtieron lo ocurrido salieron a buscarlo y lo encontraron debajo de un puente en calle Roca y San Martín.

Al ser rescatado, lo trasladaron al Hospital Metraux, donde ingresó sin signos vitales. Los médicos le realizaron maniobras de RCP, con resultados NEGATIVOS, constatando EL DECESO del menor.

Fuente: Jornada